
CLIPPING INTERNET 

15/01/2023 ATÉ 15/01/2023 



I N D Í C E

1 AÇÕES TJMA

1.1 SITE ANOREG................................................................. 1

1.2 SITE CONSULTOR JURÍDICO (CONJUR)............................................ 2

2 PRESIDÊNCIA

2.1 BLOG CRISTIANA FRANÇA....................................................... 3

2.2 BLOG DO DINIZ............................................................... 4

2.3 BLOG DO NETO FERREIRA....................................................... 5

2.4 BLOG DO VARÃO............................................................... 6

2.5 BLOG IRMÃO INALDO........................................................... 7

2.6 BLOG JEISAEL.COM............................................................ 8

2.7 BLOG REPÓRTER TEMPO......................................................... 9

2.8 PORTAL DO MUNIM............................................................. 10

2.9 SITE GAZETA DO MARANHÃO..................................................... 11

3 PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO (PJE)

3.1 SITE O MARANHENSE........................................................... 12



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
15/01/2023 - BLOG CRISTIANA FRANÇA 
POSITIVA
Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras autoridades 

Pag.: 1

Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras
autoridades

Postado em 15 de janeiro de 2023 por Cristiana França
Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha da última sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Prefeito de Araguanã, Flávio Amorim, ao lado da sua esposa e primeira-dama, Thaymara Amorim, que foi
empossado novo diretor de Meio Ambiente da Famem

Prefeito de Turilândia, Paulo Curió, também esteve presente no evento, oportunidade a qual tomou posse como
primeiro secretário da Famem
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Prefeito Paraíba prestigia posse da nova presidência da FAMEM

Publicado em janeiro 14, 2023 por Redação
Colocando a cidade de Morros sempre em evidência nos eventos que são de interesse e que levam o município
ao crescimento e desenvolvimento, o prefeito Paraíba esteve hoje prestigiando a posse do Prefeito Ivo que
assume a cadeira da presidência da FAMEM.

Durante a solenidade grandes lideranças do Maranhão estiveram presentes, entre as quais: o ministro das
Comunicações Juscelino Filho, o desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau, Marcelo Tavares, o
defensor Gabriel Furtado, o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB Kaio
Saraiva, o secretário de Articulação Polícia – Márcio Andrade, o vereador Francisco Chaguinhas, representando
a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem Cleomar Tema.

“É muito importante que tenhamos nomes como o do prefeito Paraíba hoje prestigiando a nossa posse hoje.
Continuo destacando que o diálogo será a nossa maior bandeira neste biênio, pois não há nada mais poderoso
do que a voz. Esperamos que seja mandato marcado pela união, como foi proposto na nossa Chapa e esse vai
ser nosso objetivo: trazer mais desenvolvimento para os municípios maranhenses, incluindo Morros”, disse Ivo.

O prefeito Paraíba destacou a juventude do presidente Ivo e disse que certamente vai ser um mandato de união
e de inovação.

“Parabenizamos o Prefeito Ivo. São Mateus é uma cidade que avançou muito durante sua gestão. Tenho certeza
de que esse mesmo trato com a coisa pública ele vai trazer para essa presidência. O que esperamos é que seja
um mandato em que os municípios tenham voz e vez e que possam se desenvolver junto a instituição”.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
15/01/2023 - BLOG DO NETO FERREIRA 
POSITIVA
Ivo Resende toma posse como presidente da Famem

Pag.: 3

Ivo Resende toma posse como presidente da Famem

13/01/2023 19:33:36

Ivo Resende tomou posse na presidência da Federação dos Municípios do Maranhão (Famem) para o biênio
2023/2024, em seu discurso o político destacou a importância do fortalecimento do municipalismo no Estado.
Segundo Ivo, esse é o momento de união da classe política e ainda afirmou que deve rever o Censo 2022 pois o
resultado pode impactar de forma negativa em 60 municípios maranhenses com a queda no repasse de verbas.

“A gente tem que entregar as políticas públicas que os cidadãos esperam da gente e para isso, precisamos estar
fortalecidos, unidos, em especial nesse realinhamento da política federal e estadual”, afirmou Rezende.

Ainda segundo o novo presidente da Famem a entidade trabalhará em conjunto com o Governo do Maranhão
para que além do fortalecimento do municipalismo a sociedade de modo geral possa ser contemplada com as
ações para o desenvolvimento no Estado.

Na solenidade de posse estiveram presentes, o governador Carlos Brandão, o vice Felipe Camarão, além deles,
também compareceram o ministro das Comunicações, Juscelino Rezende, a deputada estadual eleita Iracema
Vale, o presidente do Tribunal de Justiça, desembargador Paulo Velten, prefeitos e demais autoridades.

Ele foi eleito com o apoio de Brandão que ajudou a costurar uma articulação que levou o político a ser eleito por
aclamação para a presidência da entidade.
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Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da nova diretoria da
Famem...

14/01/2023Martin Varão
Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
15/01/2023 - BLOG IRMÃO INALDO 
POSITIVA
Josa Silva assume assistência social da FAMEM 

Pag.: 5

Josa Silva assume assistência social da FAMEM 

Em uma solenidade prestigiada, a prefeita de São João do Soter, Josa Silva (foto acima), foi empossada diretora
de assistência social da Federação Maranhense dos Municípios na sexta-feira (13). Ela compõe a direção da
entidade que terá como presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo a diretora de assistência social Josa Silva vão estar a frente
da FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em São João do Sóter, Josa Silva, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais,
e sua experiência, vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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UQ! Colunaço 15/01 - Futuro

O senador eleito e atual ministro da Justiça Flávio Dino pode vir ocupar a vaga da ministra Rose Weber no
Supremo Tribunal Federal. Essa não é uma especulação de agora. Muito antes da vitória de Lula, o nome de
Dino já era cotado, em caso de vitória do petista. Flávio Dino tem competência e sabe se articular. Se quiser
mesmo chegar ao topo do Judiciário, tem grandes chances.

Dino no STF!
Futuro II

Outra especulação em torno de ocupação no Judiciário Nacional se dá com o nome do desembargador Paulo
Velten. Presidente do TJMA, ex-governador em exercício do Maranhão, que estaria numa lista de nomes cotados
para a próxima vaga a ser aberta no Superior Tribunal de Justiça. O Colunaço tá avisando.

Paulo Velten
Futuro III

Há uma máxima na política que quem diz “não” tá doido pra dizer sim. Lembram do ex-juiz Moro dizendo que
jamais entraria para a política? Por isso, não leve a sério o que disse o Procurador-Chefe do MPMA, Eduardo
Nicolau, sobre não ter interesse em disputar a eleição de 2024 em São José de Ribamar.
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COLUNA REPÓRTER TEMPO

Paulo Velten pode ir para o STJ, dizem rumores

Dois rumores sobre mudanças no Judiciário federal estão circulando desde sexta-feira. O primeiro é o de que o
senador eleito e atual ministro da Justiça Flávio Dino está mantido na bolsa de apostas como nome forte para a
vaga da ministra Rose Weber no Supremo Tribunal Federal, alimentando uma especulação que vem desde que
as urnas anunciaram a vitória de Lula da Silva sobre Jair Bolsonaro na disputa presidencial. O segundo rumor
especula que o desembargador Paulo Velten estaria numa lista de nomes para a próxima vaga a ser aberta no
Superior Tribunal de Justiça.    
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Prefeito Paraíba prestigia posse da nova presidência da FAMEM

POR PORTAL DO MUNIM · 15/01/2023

PREFEITO PARAÍBA E IVO REZENDE.

MORROS/MA – Colocando a cidade de Morros sempre em evidência nos eventos que são de interesse e que
levam o município ao crescimento e desenvolvimento, o prefeito Paraíba esteve hoje prestigiando a posse do
Prefeito Ivo que assume a cadeira da presidência da FAMEM.

Durante a solenidade grandes lideranças do Maranhão estiveram presentes, entre as quais: o ministro das
Comunicações Juscelino Filho, o desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau, Marcelo Tavares, o
defensor Gabriel Furtado, o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB Kaio
Saraiva, o secretário de Articulação Polícia – Márcio Andrade, o vereador Francisco Chaguinhas, representando
a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem Cleomar Tema.

“É muito importante que tenhamos nomes como o do prefeito Paraíba hoje prestigiando a nossa posse hoje.
Continuo destacando que o diálogo será a nossa maior bandeira neste biênio, pois não há nada mais poderoso
do que a voz. Esperamos que seja mandato marcado pela união, como foi proposto na nossa Chapa e esse vai
ser nosso objetivo: trazer mais desenvolvimento para os municípios maranhenses, incluindo Morros”, disse Ivo.

O prefeito Paraíba destacou a juventude do presidente Ivo e disse que certamente vai ser um mandato de união
e de inovação.

“Parabenizamos o Prefeito Ivo. São Mateus é uma cidade que avançou muito durante sua gestão. Tenho certeza
de que esse mesmo trato com a coisa pública ele vai trazer para essa presidência. O que esperamos é que seja
um mandato em que os municípios tenham voz e vez e que possam se desenvolver junto a instituição”.
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Política de diversidade do Judiciário maranhense ganhou destaque
em 2022

O Comitê de Diversidade do TJMA tem a garantia dos direitos humanos como norteadora de suas ações

Com a missão de assegurar o respeito aos direitos fundamentais aos diversos grupos da sociedade, o Comitê de
Diversidade do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA) desenvolveu, em 2022, diversas políticas de combate
ao preconceito, violência e discriminação – como racismo, sexismo, lgbtfobia, etarismo, capacitismo e
gordofobia – para a garantia do acesso à justiça.

O juiz Marco Adriano Fonseca, coordenador do Comitê de Diversidade do TJMA, destacou que em 2022, deu-se
ênfase na interiorização das ações desenvolvidas pelo Comitê de Diversidade.

“Mediante uma série de ações itinerantes abordando os eixos temáticos de atuação, oportunizando a realização
de atividades de formação e escuta voltadas ao público interno, bem como, a realização da 1ª Audiência Pública
sobre Acesso à Justiça aos Povos Indígenas, realizada dia 17 de novembro em Imperatriz, e o Mutirão de
Atendimentos no Território Indígena São José, município de Montes Altos/MA”, disse.

Para 2023, o juiz frisou que a expectativa do Comitê é dar continuidade aos programas e ações já realizados e
avançar na construção e consolidação da política Judiciária de promoção da diversidade e de antidiscriminação.

A coordenadora adjunta do Comitê, juíza Elaile Silva Carvalho, ressaltou que o Comitê de Diversidade do TJMA
possui um pouco mais de dois anos e já realizou diversos atos em promoção de seus eixos de atuação.

“No ano de 2022, o Comitê fez itinerâncias pelas comarcas do interior do Estado conversando com
servidores(as), juízes(as) e com a sociedade; realizou um seminário sobre racismo com participantes locais e de
outros Estados; promoveu palestras; participou de vários eventos institucionais e da sociedade civil; realizou a
1ª audiência pública dos povos indígenas do Maranhão, bem como mutirão judicial e de documentação na
Comunidade Indígena São José de Krikati, na Comarca de Montes Altos; promoveu o 1º Casamento Comunitário
da População LGBTQIA+ do Estado do Maranhão, dentre outras ações”, disse a magistrada.

Para 2023 “esperamos mais ações do Comitê para a efetivação de Direitos Humanos, pois a luta pela efetivação
desses direitos é contínua”, finalizou a coordenadora adjunta.

BICENTENÁRIO DE MARIA FIRMINA DOS REIS

Toda a programação do Comitê de Diversidade em 2022 esteve alinhada ao projeto que comemorou o
Bicentenário de Maria Firmina dos Reis, cuja abertura ocorreu no dia 11 de março, com o espetáculo “Maria
Firmina dos Reis – Uma voz além do tempo”.

Mulher negra, que marcou a história do Brasil no século XIX, Maria Firmina foi professora, escritora, musicista



e criadora da primeira escola mista do Brasil. O legado da romancista, que buscou por meio de seus escritos
denunciar a escravização negra e lutar por uma educação de qualidade para todos, inspira as ações
antirracistas desenvolvidas pelo Comitê de Diversidade.

CASAMENTO LGBT COMUNITÁRIO

O primeiro Casamento Comunitário gratuito para a comunidade LGBTQIA+ do Maranhão, realizado pela
Corregedoria Geral da Justiça (CGJ/MA), em parceria com o TJMA, Comitê de Diversidade e com apoio da
Associação dos Magistrados do Maranhão (AMMA), ofertou, gratuitamente, o acesso ao registro de casamento
civil para casais constituídos por pessoas lésbicas, gays, bissexuais, travestis e transexuais em situação de
vulnerabilidade social.

A iniciativa celebrou o amor e a diversidade, contribuindo para a promoção dos direitos humanos, proteção e
garantia dos direitos civis da comunidade LGBTQIA+ no Maranhão, e concretizou um dos objetivos
fundamentais previstos na Constituição, em especial o inciso IV do artigo 3º da CF, “promover o bem de todos,
sem preconceitos de origem, raça, sexo, cor, idade e quaisquer outras formas de discriminação”.

Acesse AQUI a página do Comitê de Diversidade.

Fonte: TJMA
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TJ-MA passa a contar com câmaras de Direito Público e Privado em
2023

14 de janeiro de 2023, 17h45
Já está em vigor a Lei Complementar 255, sancionada em novembro de 2022 pelo governador do Maranhão,
Carlos Brandão, que altera dispositivos do Código de Divisão e Organização Judiciárias do Maranhão (Lei
Complementar 14/1991).

TJ-MA passa a contar com câmaras de Direito Público e Privado a partir deste ano
Divulgação
A lei define que o Tribunal de Justiça do Maranhão funcionará em Plenário, em um Órgão Especial, uma Seção
de Direito Privado, uma Seção de Direito Público, uma Seção Criminal e em 11 câmaras isoladas.

Os órgãos julgadores serão formalmente instalados com suas novas nomenclaturas na primeira sessão do Órgão
Especial do TJ-MA, no dia 25 de janeiro.

As 11 câmaras isoladas serão distribuídas de modo especializado em cinco câmaras de Direito Privado —
relacionadas às atividades privadas —, três câmaras de Direito Público — relativas às atividades públicas — e
três câmaras criminais.

O artigo 7º da lei complementar informa que as atuais 2ª, 4ª, 5ª, 6ª e 8ª Câmaras Cíveis, esta última quando
instalada, passarão a ser denominadas de 1ª, 2ª, 3ª, 4ª e 5ª Câmaras de Direito Privado, respectivamente. Seus
membros integrarão a Seção de Direito Privado.

Já o artigo 8º diz que as atuais 1ª, 3ª e 7ª Câmaras Cíveis passam a ser denominadas de 1ª, 2ª e 3ª Câmaras de
Direito Público, respectivamente. Os membros destas câmaras integrarão a Seção de Direito Público.

A lei define, ainda, que, com a instalação das câmaras de Direito Privado e das câmaras de Direito Público, não
haverá redistribuição dos atuais processos em andamento, independentemente das classes a que pertençam, e
seus relatores os julgarão nas suas câmaras originais.

Dessa forma, os processos já em tramitação, relacionados às atuais câmaras cíveis, serão julgados,
separadamente, por cada uma delas nas sessões e, na sequência, serão julgados os processos novos distribuídos
às câmaras de Direito Privado e às câmaras de Direito Público, correspondentes a cada câmara cível atual.

A Seção Criminal será composta pelos integrantes das três câmaras criminais. Outros artigos da Lei
Complementar 255/2022 definem critérios de composição, impedimento e substituição do Plenário, Órgão
Especial, seções e câmaras isoladas, previsão de sessões extraordinárias, dentre outros assuntos. Com
informações da assessoria de imprensa do TJ-MA. 
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HILTON GONÇALO É EMPOSSADO SECRETÁRIO-GERAL DA
FAMEM

Por cristopher -janeiro 15, 20235 0

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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Em 2022, a Divisão de Informática do Fórum Desembargador Sarney Costa (Calhau) realizou 15.097
atendimentos internos aos usuários e usuárias. O número de atendimentos corresponde a um aumento de
aproximadamente 10% em relação ao ano de 2021.

Conforme dados da unidade administrativa, entre os atendimentos realizados em 2022 destacam-se a
substituição e configuração de 450 novos microcomputadores e 172 nobreaks (equipamentos que protegem e
mantêm em funcionamento dispositivos eletroeletrônicos em situações de oscilação ou ausência de energia);
suporte ao sistema PJe (Processo Judicial Eletrônico) e videoconferências. No ano de 2022, a unidade
desenvolveu uma ferramenta (APPEDITAL) de apoio ao cadastro de processos físicos da Divisão de Arquivo do
Fórum.

A Divisão é responsável pelas demandas de informática do Fórum, atendendo e assessorando as unidades
judiciais e administrativas localizadas no prédio, além de atuar na estrutura física e lógica dos equipamentos de
informática do órgão. Entre as atribuições da unidade estão: configuração e instalação de microcomputadores,
escâneres, impressoras e outros equipamentos ou dispositivos periféricos das estações de trabalho; atualização,
instalação ou remoção de softwares, tais como antivírus e configuração de acesso a sistemas processuais e
administrativos (Themis PG, Pje, Digidoc, Malote Digital), configuração do compartilhamento de pastas de
documentos; diagnóstico e reparação de problemas nos hardwares de computadores, impressoras e
escâneres, entre outros.

A unidade também oferece suporte ao acesso remoto via Team Viewer, além de fazer a manutenção de
equipamentos de informática em eventos realizados no Fórum. O setor gerencia o parque de equipamentos do
Fórum, que possui 1.233 computadores, 90 notebooks e 241 impressoras.

EQUIPE – a unidade conta com três servidores efetivos e 11 técnicos de informática terceirizados, coordenados
pelo chefe da divisão, o técnico judiciário especialista em informática, Adrivanderson Martins Santos. A Divisão
funciona no térreo do Fórum de São Luís e é subordinada à Diretoria de Informática e Automação do Tribunal
de Justiça do Maranhão (TJMA).

O atendimento aos usuários e usuárias do Fórum, para suporte de tecnologia da informação, pode ser feito
pelos e-mails informatica@tjma.jus.br / informática_slz@tjma.jus.br ou pelo telefone (98) 3194-6600.

 


